

Tagesordnungspunkt 24

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. August 2011

Hinweisschilder Maaraue (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten warum die Schilder am Eingang der Maaraue demontiert und warum die Vereine und Gewerbetreibenden davon nicht im Vorfeld informiert wurden. Weiterhin ist dem Ortsbeirat umgehend ein Konzept für die Beschilderung auf der Maaraue vorzulegen und dies anschließend zügig umzusetzen.

In den letzten Wochen wurden am Eingang zur Maaraue alle nicht städtischen Hinweisschilder entfernt. Hierüber wurde nach Aussage der Vereine und Gewerbetreibenden im Vorfeld diese nicht informiert. Auch eine Information des Ortsbeirates hat nicht stattgefunden.

Der Ortsbeirat verfolgt zwar eine Änderung der bisherigen Beschilderung. Jedoch ist es nicht hinnehmbar, dass eine Demontage erfolgt, ohne das bis heute ein Konzept für eine geordnete Beschilderung vorliegt.

Protokollnotiz Nr. 0128

Der Antrag wurde zurückgezogen. Es erfolgte keine Abstimmung.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher